Banco Central

Alcalá, 31.--MADRID

CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Aldama y C.ª, Sucesores de A. Jiménez y Banco de Albacete · Capital: 200.000.000 de pesetas

SUCURSALES: Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaén, Lorca, Lucena, Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahita, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

Cuentas corrientes con interés en pesetas y monedas extranjeras. Cuenta de crédito; Compra y venta de valores. Cobro y descuento de letras y cupones. Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores, libres de todo gasto para los cuentacorrentistas, y en general, toda clase de operaciones de Banca.

CAJA DE AHORROS.--Interés del 4 por 100 anual

llén Jiménez.

NOTAS RELIGIOSAS

Ayer tarde se reunió la Junta Directi. va de la Real Asociación de Maria Santísima de los Llanos, acordando celebrar en la tarde del próximo domingo la procesión de nuestra venerada Patrona.

Astes de la salida se cantará solemne Te Deum en acción de gracias por las recientes lluvias, y una Salve a la entrada de la procesión en el templo parroquial de San Juan Bautista.

LOS AGRICULTORES

Como se tenía anunciado, ayer se celebró una reunión de labradores que la Cámara Agricola había convocado, en el Salón de sesiones del Ayuntamiento, pronunciando un elocuente discurso el prestigioso agricultor de Criptana don Casimiro Penalba, defendiendo con sólidos argumentos la conveniencia de la sindicación, en la forma de Cooperativa.

Por el escaso espacio de que disponemos no publicamos hoy el extracto de la conferencia.

CHINCHILLA

Toma de posesión

Esta mafiana a las once y con la solemnidad que requiere el caso, por el señor Cura Párroco de San Andrés de Murcia, y encargado de esta, Licenciado don Juan Martinez Capel le ha sido dada posesión de esta Parroquia al que ha sido nombrado recientemente don Ramón Torres Garcia, que lo era de Archena representado con poder bastante por el presbitero y Coadjutor de esta don Felipe Cano Mancebo. Los invitados han sido obsequiados con dulces, pastas y licores.

CORRESPONSAL,

Hoy 21-5 25.

Ha sido nombrado Secretario de gobierno de esta Audiencia, don Emilio Oppelt del Castillo, que era Secretario de la de Toledo.

Marchó a Madrid el médico-cirujano don Aurelio Romero.

Se encuentra enferma la esposa de don Blas Carbajal Martinez.

Ha salido para Madrid don Enrique Fernández Parras.

Miguel Cuenca.-Pintor.-Tejares, 21.

La recaudación de contribuciones, en su primer periodo volantario, terminará el próximo día 25.

Llegó de El Bonillo el propietario y ganadero don Leovigildo Blazquez Hidalgo. ARSTAND BREIZER

Anteanoche regresó de Madrid el abogado don Alfonso López de Haro.

el mejor café.

Fijese que no es igual tomar imitaciones. Pida «Malte NATURA»

Ayer salieron para Madrid los Catedráticos don Eudosio de Sosa y don José Cortés López.

Ayer tarde llegaron de Valencia don José Maria Rodenas Serna y don Francisco Martínez Alonso.

Ayer mañana regresó de Barcelona el abogado don Ulpiano Martínez Moreno.

FRESA

Se recibe diariamente, y se vende a 3 pesetas kilo. Se sirve a domicilio.

Puesto de Penalba.-Plaza Mayor números 11 y 12.

Ayer regresaron de Barcelona, Cartagena, Pozo-Cañada y Murcia, respectivamente, Jon Amando Molina Paterna, don Javier Massó Tébar, el procurador don José Ponce Cantos ;y el Corredor de Comercio don Manuel Serrano Camacho,

conciertos municipales; de la actual temporada, en los jardinillos del paseo de la Feria.

En el expreso de esta tarde llegó de Mineya el médico don Melquiades Meneses Perona y salieron, respectivamente, para Caravaca, Enguera y Valencia, la señora viuda de Blanc y su sobrina Maria Marin, don Enrique Marin y su esposa y don Francisco Cordoba Frias.

En el mismo tren pasó para Valencia,

entregó a un dependiente suyo, ilamado Antonio Pont Martinez, letras de cambio por valor de 78.233'94 pesetas, con objeto de que las co-

Dicho dependiente cayó enfermo, y unos días después falleció, sin rendir cuentas. Durante la enfermedad del Pont, un cuñado suyo, llamado Enrique Sobrecases Gras, fué a cobrar dichos efectos por encargo de su pariente, incautándose de va-

rias cantidades. Como el denunciante se cree perjudicado en 36.201 12 pesetas, lo puso ea conocimiento de la benemérita, que detuvo al Sobrecases, entregándolo a la autoridad judicial.

Oviedo 21

Canónigos honorarios

Se ha recibido la noticia de que Su Santidad ha nombrado Canónigos honorarios de esta Catedral al Rey y al Principe de Asturias.

En breve marchará a Madrid una comisión del Cabildo para hacer entrega de los respectivos nombramientos al Rey y al Principe.

Paro forzoso

En Sama, la Sociedad Duro Felguera acordó suspender los trabajos de los talleres.

Esta suspensión impone el paro forzoso de más de ochocientos obreros que trabajan en dichos talleres.

Ello obedece a una gran avería en la traida de aguas en el canal.

Alicante 21.

Robo en una Iglesia e intento en el Ayuntamiento.

En la Iglesia de Bigasteo, según comunican de dicho pueblo, se ha descubierto un robo importante.

Los ladrones lleváronse cuantos objetos de valor hallaron a mano, incluso algunas ropas del culto, dejando los altares y muebles en des. orden.

Del tejado de la Iglesia dejaron una cuerda que colgaba hacia el

Parece ser, que durante la misma noche, intentaron penetrar furtivamente en la Casa Consistorial, unos desconocidos.

Estos fueron ahuyentados por Francisco Román Reina y un hijo suyo, que se habían apercibido de la maniobra y se habían colocado sigilosamente en el salón de sesio-

Murcia 21

Una droguería destruida

En el establecimiento de drogueria que poseía en la calle Mayor el comerciante don Francisco Méndez, en La Unión, se ha producido un violento incendio.

El siniestro alcanzó gran voracidad desde el primer momento siendo imposible localizarlo.

La droguería quedó destruida por

completo.

El fuerte viento que se levantó en aquella hora y la situación del edificio, juntamente con la natural 323 combustible de las sustancias almacenadas, hizo temer una verdadera catástrofe.

A las dos horas se dió por extin-

EXTRANJERO

Londres 21

Se sabe que el Gobierno británico ha encargado a su representante diplomático en Paris que discuta con el Gobierno francés la cuestión de la conveniencia de romper las relaciones diplomáticas con el Gobierno de los Soviets.

Esta eventualidad fué discutida tambien en la reunión de ministros de la Pequeña Entente celebrada en Budapest.

En lo que se refiere a Italia, los rumores que circulaban estos días sobre una ruptura diplomática con Rusia han cesado completamente, lo que hace creer que el Gobierno

italiano ha sufrido alguna presión que le ha hecho cambiar en este sentido.

Se sabe, sin embargo, que el proyecto de ruptura de relaciones diplomáticas con Rusia por arte de todas las naciones europeas continúa todavía sobre el tapete.

La acción de España en Marruecos.

Tanger 21.

Reunión importante de kábilas

Se celebró una reunión de las kábilas de Ben-Carril, Anghera, Wad Ras, Beni-Mernat y Beni-Osmar, adoptando acuerdos que no se han hecho públicos.

Madrid 22 (7'15).

Noticias oficiales de Marruecos.—Una operación afortunada.

Según se dice en el parte oficial de esta madrugada, en la zona oriental reina tranquilidad.

En la zona occidental, sector de Ceuta y Tetuán, para taponar el barranco de Busemedab, se colocó hace días un blocao, que con los dos antiguos existentes quedó guarnecido por los Mehaznis de la Mehalla de Tetuán.

Ayer mañana ja las siete, fueron hostilizados los tres blocaos desde un bosquecillo próximo.

El sargento indigena salió decidido con las fuerzas disponibles de los tres blocaos y avisó al oficial de Bencarrik, de quien depende, de lo que ocurria. Este acudió rápidamente con fuerzas de la «mia» montada, que quedó allí destacada, y con hábil y valiente maniobra cercó el bosquecillo, persiguiendo con la fuerza restante a los que huian.

Se cogieron al enemigo diez prisioneros, ocho fusiles, dos carabinas y 150 cartuchos. Dos de los prisioneros fueron heridos en la persecución mencionada.

Se ha felicitado calurosamente al Teniente señor Ferrer, que con el de igual empleo señor Curriel mandaban la «mia» montada que ha realizado tan bonito hecho.

Per nuestra parte no hubo nove-

AL CERRAR NUESTRA EDICIÓN, NO HEMOS RECIBIDO LA CONFE-RENCIA DE ÚLTIMA HORA QUE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE TIENE ORDEN DE TRANS-MITIRNOS.

Lo mejor contra la SARNA Y enfermedades todas de la piel véndese en Farmacias y Droguerias.



vive la mujer defendida por el JARABE de

HIPOFOSFITOS SALUD

Este poderoso reconstituyente tan eficaz como rápido para combatir la anemia, devolvera a sus mejillas el bello color de las rosas; a la inapetencia sucederá un excelente apetito y vencida definitivamente la debilidad, volverán a su ser todos los esplende res de la juventud.

Mas de 30 años de éxilo creciente. — Aprobado per la Real Academia de Medicina.

Rechace todo fratco que no lleve en la etiqueta en la etiqueta en estartor RIPOFOSFITOS SALUD en reje.

Ayer tarde fueron inaugurados los

el Arzobispo de aquella diocesis, doctor Melo y Alcalde.

IFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 21

Avión militar

En el expreso de ayer tarde regresó de

Valencia el abogado don Antonio Sán-

chez Martinez, y salieron para Madrid

las bellas señoritas Amada y Elisa Gui-

Ha regresado de Valencia la bella

señorita Herminia Hernández Arteaga.

Señoras

mente ha adquirido en Barcelona una

bonita colección de los últimos modelos

de sombreros, invita a su distinguida

clientela, a visitar la exposición que

tiene establecida en la calle de Isaac

Peral (frente al Teatro Circo).-R.

La señorita Juli Fresno, que reciente-

Esta tarde ha evolucionado sobre Madrid un aeroplano militar, que ha repartido prospectos solicitando mecánicos para los talleres de Cuatro Vientos.

Parece ser que esto obedece al propósito de intensificar las fuerzes

«La Correspondencia de España».

El dia 25 del corriente se reanu. dará la publicación del veterano pe· da la corrida de toros de esta tarde. riódico, que se denominará «La Correspondencia de España y del Extranjero».

El servicio de Teléfonos y la Radiodifusión.

La «Gaceta» de hoy anuncia que durante un plazo de veinte dias estará de manifiesto en la Oficina de la Delegación del Gobierno en el Conselo de Administración de la Compañía Telefónica Nacional de España, el proyecto de Reglamento y tarifa especial para la utilización de las líneas telefónicas en los servicios de radiodifusión.

Doña María Cristina y su época

En breve aparecerá un libro del Marqués de Villarrutia, con un prólogo del Conde de Romanones, referente a la Reina Gobernadora doña María Cristina y su época.

Por un incidente con Primo de Rivera.

Ha ingresado en la Cárcel Modelo, el alumno de Ingenieros agrónomos Sbert, a consecuencia del incidente que tuvo el dia de la fiesra de la Agricultura con el Presidente del Directorio, que motivó una reciente nota explicativa que se dió anteanoche a la prensa.

Toma de posesión

Hoy tomó posesión de la presidencia de la Sala segunda del Supremo, el magistrado don Alfredo Zavala.

Se prescindió de los detalles protocolarios.

Varela.—Una aclaración.—La detención de Benigno.

Una persona allegada a Benigno Valera, ha rogado a la prensa se haga constar que la señora que acompañó anteayer a la Dirección general de Seguridad al director de «La Monarquia», es la esposa de éste.

Corrida de toros suspendida

A causa de la lluvia torrencial que ha caido sobre Madrid a última hora de la mañana, ha sido suspendi-

Aplazamiento

La conferencia anunciada por la Comisión de la Exposición sevillanaibero-americana, se ha aplazado por sus organizadores.

Quieren estos que el acto tenga la mayor importancia y sea como resumen de la labor de difusión que realizarán por toda España.

PROVINCIAS

8 OHAMOA ON Barcelona 21

La estancia regia

Ha llegado un funcionario palatino para colocar los preciosos tapices de la real casa que han llegado hoy en dos vagones.

Serán colocados en el Palacio de Pedralbes.

Entre los tapices figura uno representando episodios de la vida de Carlos V, a los que se sirve de fondo la montaña de Montserrat.

Este tapiz será colocado en el salón del Trono, para la recepción que ha de celebrarse.

Raventós

Se encuentra en Barcelona el ex-Gobernador de esta provincia don Salvador Raventós, quien ha celebrado entrevistas con diversos amigos políticos. Valencia 21.

Una denuncia

El banquero don José Romero Gil, vecino de Gandía, denunció a la Guardia civil que en Enero último

Biblioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»